

Desarrollo sexual en la infancia.

Hecho por Luis del Solar.



Los niños descubren las similitudes y diferencias entre sus cuerpos y que tocar y acariciar su cuerpo les produce placer.

Toman conciencia de la pertenencia a un determinado sexo, van incorporando roles y comportamientos relacionados con el género e imitan los comportamientos de las personas que les rodean.



La educación sexual fortalece vínculos de confianza entre padres e hijos.

En algunos casos, estos comportamientos sexuales ponen en riesgo la seguridad y el bienestar del niño y de otros niños en su entorno.



En el primer año de vida los niños ya descubren el placer de la autoestimulación. Posteriormente, en los dos primeros años de vida, se produce la identificación sexual y se adquiere un rol de género.



DESARROLLO SEXUAL EN LA PUBERTAD.

- EN GENERAL, LOS CHICOS EMPIEZAN A ENTRAR EN LA PUBERTAD UN POCO MÁS TARDE QUE LAS CHICAS, GENERALMENTE A PARTIR DE LOS 10 O 11 AÑOS. PERO PODRÍAN EMPEZAR A DESARROLLARSE SEXUALMENTE O A TENER SU PRIMERA EYACULACIÓN SIN ANTES DESARROLLAR.



- INFLUYEN: EL ESTADO FÍSICO Y LA CAPACIDAD INTELLECTUAL. LA SATISFACCIÓN DE NECESIDADES HUMANAS BÁSICAS COMO EL DESEO DE CONTACTO, LA INTIMIDAD, LA COMUNICACIÓN, LA EXPRESIÓN EMOCIONAL, EL PLACER, LA TERNURA Y EL AMOR.

- SE VAN A ENSAYAR UNA SERIE DE CONDUCTAS TANTO HACIA EL MISMO SEXO COMO HACIA EL SEXO OPUESTO. "LA IDENTIDAD SEXUAL ES PRODUCTO DE UN LARGO PROCESO DE ELABORACIÓN QUE SE PRODUCE DESDE LA NIÑEZ.



- LA PUBERTAD ES MUCHO MÁS QUE UN TIEMPO DE CAMBIOS BIOLÓGICOS ACCELERADOS PROPULSADOS POR LA MADURACIÓN SEXUAL. EL PROGRESO EN LA CIENCIA DEL DESARROLLO HA AMPLIADO ENORMEMENTE LA PERSPECTIVA DE ESTE HITO CRÍTICO DE MADURACIÓN.